

Vom Ei zum Huhn

Auch in diesem Jahr hatten Kinder unserer Einrichtung die Möglichkeit, den Geflügelzuchtverein in Sandersdorf zu besuchen. So starteten die Mädchen und Jungen der Sonnenblümchen- und Eichhörnchengruppe bei trübem Wetter, aber gut gelaunt ihren Spaziergang zum Verein, um dort von Frau Sixtina Keller schon freudig erwartet zu werden.

Begrüßt wurden wir vom Piepen der vielen kleinen niedlichen Küken, welche vor einigen Tagen



das Licht der Welt erblickten. Neugierig schauten sie uns beim Betreten des Raumes an. Frau Keller übermittelte uns allerlei Wissen über die Hühner, das Legen von Eiern und das Ausbrüten. Geduldig beantwortete sie die zahlreichen Fragen, welche wir im Gepäck hatten. Der Spaziergang und die vielen Informationen machten uns hungrig. Darauf war Frau Keller natürlich vorbereitet und hatte ein liebevoll zubereitetes Frühstück vorbereitet. Lecker belegte

Brötchen, frisches Gemüse und gekochte Eier ließen wir uns schmecken. Unterbrochen wurde unser gemütliches Zusammensein von einer besonderen Überraschung. Pünktlich zu unserem Besuch wollte ein Küken das Licht der Welt erblicken und so wurden wir Zeugen des Schlüpfens eines Huhnes. Nass und schwach kam das Küken zur Welt, welches wir ausgiebig bestaunen durften.

Bewegung tut gut. Und so spazierten wir zum Abschluss unseres Besuches durch den Verein, entdeckten viel Neues und lernten unterschiedlichste Hühnerrassen kennen. Frau Keller konnte hier so einiges Interessantes berichten. Mit viel neuem Wissen und zahlreichen Eindrücken verabschiedeten wir uns und traten gestärkt den Rückweg zu unserer Kindertagesstätte an. Wir danken Frau Keller für einen wundervollen Vormittag mit zahlreichen Erlebnissen und ihre kostbare Zeit, die sie für uns in Anspruch nahm.



Das Team der Kita „Pfungstanger“

